

“No vamos a ser tapadera de nadie”: Ricardo Monreal niega “carpetazo” en desafuero de Cuauhtémoc Blanco

Historia de Redacción Animal Político • 23 h • 🕒 3 minutos de lectura



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que no habrá “carpetazo” o impunidad en el caso de [desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco](#), acusado de un presunto intento de violación.

“No, nada se quedará en el limbo. Todo lo que se tiene pendiente en la **Cámara de Diputados** se va a resolver y en este caso cualquier acción que se tenga y cuyos términos estén corriendo se van a respetar”, declaró.

Explicó que las comisiones cuentan con **60 días para resolver el caso** una vez que se inicie el proceso y señaló que el periodo ordinario concluye en abril. Sin embargo, aseguró que “esto no implica que se le dé carpetazo”, pues la terminación del periodo y el proceso de desafuero son “por cuenta separada”.

“Le hemos dicho a la comisión que continúe y que, no obstante concluya el periodo de sesiones, **la comisión tiene que continuar con su trabajo** como la Ley orgánica, como la Constitución establece”, dijo.

Además, aseguró que la Cámara de Diputados cuenta con varias reformas pendientes, por lo que es probable que exista un periodo de sesiones extraordinario.



Monreal dice que Morena no será tapadera en el caso de Cuauhtémoc Blanco ni Alejandro Moreno

Al ser cuestionado sobre la voluntad política de llegar a las últimas consecuencias en el caso de **Cuauhtémoc Blanco y Alejandro Moreno**, Ricardo Monreal aseguró que en el pasado “no ha habido impunidad ni protección para nadie” y recordó que se han existido al menos tres casos en el que le retiraron la inmunidad procesal a diputados, entre los que estaban dos morenistas.

Sobre el caso de Cuauhtémoc Blanco, aseguró que es papel de la subcomisión valorar y emitir un veredicto sobre los elementos que presentó la Fiscalía de Morelos para solicitar su desafuero.

Mientras que, con Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI acusado por la Fiscalía de Campeche de [posible enriquecimiento ilícito](#), Ricardo Monreal señaló que la subcomisión está realizando su trabajo y recalcó que “no hay ningún manto de impunidad contra nadie”.

“No vamos a ser tapadera de nadie, lo que le aseguro es que, la comisión, la subcomisión de estudio previo tiene toda la libertad de actuar conforme a derecho y conforme a sus conciencias”, concluyó el presidente de la Junta de Coordinación Política.

Así avanza el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora, informó que el pasado 6 de marzo entregó el expediente de Cuauhtémoc Blanco a sus otros tres compañeros que forman parte del grupo que analizará el caso, por lo que **oficialmente comenzó el proceso de desafuero contra el exgobernador** de Morelos.

Una vez que el exfutbolista sea notificado comenzará a correr el plazo de 60 días para que la Sección Instructora emita un dictamen, ya sea a favor o en contra, de la solicitud de desafuero presentada por la Fiscalía de Morelos.

[“No vamos a ser tapadera de nadie”: Ricardo Monreal niega “carpetazo” en desafuero de Cuauhtémoc Blanco](#)